
Zusammenarbeit Lokale Agenda 21 und Zukunftsteams



Was lief seit der letzten Vollversammlung?
- Nach Irritationen der LA 21 zu den Zukunftsteams gab es weitere 

klärende Gespräche mit der Gemeindeverwaltung und einen 
Austausch im Agenda-Beirat am 17.10.24.

- Im Ergebnis kristallisierte sich heraus, dass der Gemeinderat 
selbst aktuell mit Vorschlägen der Zukunftsteams arbeiten will.

- Diese Teams tagten an den beiden letzten Wochenenden im 
Januar.
41 eigens nach Zufallsprinzip angeworbene Teilnehmer aus der
Bürgerschaft arbeiteten in 4 Teams an Themen wie Mobilität, 
Klima und Ökologie, Soziales Zusammenleben sowie Siedlung,
Wohnen Begegnungsstätten.

- Die Vorschläge des Zukunftsteams wurden dann vor ihrer 
Präsentation vor dem Gemeinderat den Mitgliedern des 
Sprecherkreises vorgestellt,  gemeinsam ergänzt und verdichtet.



Was lief seit der letzten Vollversammlung?

- Auf einem danach einberufenem eigenem Zukunftsforum durfte 

die Lokale Agenda 21 unter den Teammitgliedern für sich werben.

- Gestern fand ein Gespräch im Rathaus statt, an dem neben dem 

Bürgermeister und Vertreter der Geschäftsleitung teilnahmen.

Ergebnis: 

Die Gemeindeverwaltung wird Mitgliedern der Zukunftsteams, die 

sich längerfristig für (ihre) Zukunftsthemen einsetzen wollen, 

die LA 21 mit ihren funktionierenden Schnittstellen zur GV und

mit ihrem Treffpunkt als „Mitmachplattform empfehlen“.

Eine Abstimmung mit dem Agendabeirat am 19.3. steht noch aus.
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